



SilverEagle® Pool Longlife III 5W-30

HC-synth. Hochleistungs-Leichtlauf-Motorenöl / HC-synth. high-performance low friction engine oil

Anwendung/Application:

SilverEagle® Pool Longlife III 5W-30 für moderne PKW-Motoren neuester Technologie, insbesondere mit Dieselpartikelfilter und Abgasnachbehandlung der Hersteller BMW, Mercedes-Benz sowie VW und Audi. Es verlängert die Lebensdauer der Abgasreinigungssysteme und erhält die Funktionsfähigkeit aufrecht.

SilverEagle® Pool Longlife III 5W-30 for modern passenger car engines of the latest technology, especially with diesel particulate filter and exhaust aftertreatment from the manufacturers BMW, Mercedes-Benz and VW and Audi. It extends the life of the emission control systems and maintains their functionality.

Beschreibung/Description:

SilverEagle® Pool Longlife III 5W-30 ist ein HC-synthetisches Hochleistungs-Leichtlaufmotorenöl für Otto- und Dieselmotoren in PKW, mit niedrigem Schwefel-, Asche- und Phosphorgehalt (low SAP). Grundöle neuester HC-Synthesetechnologie und eine darauf abgestimmte völlig neue Hochleistungsadditivierung mit abgesenkter Sulfatasche, gewährleisten besten Verschleißschutz und höchste Motorsauberkeit.

Exzellentes Kaltstartverhalten sorgt für eine optimale Schmier-sicherheit in der Kaltlaufphase. Extreme Beanspruchung und hohe Temperaturen werden sicher beherrscht.

Es ist unter allen Betriebsbedingungen einsetzbar und trägt durch reduzierte Schadstoffemissionen zur Schonung der Umwelt bei.

SilverEagle® Pool Longlife III 5W-30 is a HC synthetic high-performance engine oil for petrol and diesel engines in passenger cars, with low sulfur, ash and phosphor content (low SAP). Base oils of HC synthesis technology and a completely new high-performance additive formulation with lowered sulphated ash, guarantee the best possible wear protection and the highest level of engine cleanliness.

Excellent cold start behavior ensures optimum lubrication safety in the cold run phase. Extreme stress and high temperatures are safely mastered.

It can be used under all operating conditions and contributes to the protection of the environment through reduced pollutant emissions.

Spezifikation/Specification – Empfohlen für/Recommended for:

SilverEagle® Pool Longlife III 5W-30 kann nach unserer Einschätzung für Motoren eingesetzt werden, die folgende Anforderungen/ Klassifizierungen benötigen:

In our estimation SilverEagle® Pool Longlife III 5W-30 can be used for engines that need the following requirements/classifications:

Spezifikation:
ACEA C3

Empfohlen für/Recommended for:
VW 504 00 / 507 00 / MB-229.51
BMW Longlife-04 / Porsche C30

Technische Kennwerte/Technical characteristics:

Eigenschaft/property	Test		SilverEagle® Pool LL III 5W-30
Dichte/density 15°C	DIN 51 757	kg/m ³	852
Viskosität/viscosity -30°C	DIN 51 377	mPa.s	5850
Viskosität/viscosity 40°C	DIN 51 562	mm ² /s	70,1
Viskosität/viscosity 100°C	DIN 51 562	mm ² /s	11,9
Viskositätsindex/viscosity index	DIN ISO 2909		167
Flammpunkt/Flash Point COC	DIN ISO 2592	°C	230
Fließpunkt/pour point	DIN ISO 3016	°C	- 45
Gesamtbasenzahl/TBN	DIN ISO 3771	mg KOH/g	6,2

Die aufgeführten Werte sind typisch für eine normale Produktion. Sie stellen keine Spezifikation dar.
The values quoted above are typical of normal production. They do not constitute specification.

* Kennwerte können im handelsüblichen Rahmen schwanken.
Die Angaben dieser Druckschrift basieren auf unseren derzeitigen Kenntnissen und Erfahrungen. Sie befreien den Anwender durch mögliche Einflüsse bei der Verarbeitung und Anwendung unserer Produkte nicht von eigenen Prüfungen und Versuchen. Eine rechtlich verbindliche Zusicherung bestimmter Eigenschaften oder der Eignung für einen

konkreten Einsatzzweck kann aus unseren Angaben nicht abgeleitet werden. Etwaige Schutzrechte sowie bestehende Gesetze und Bestimmungen sind vom Empfänger unserer Produkte in eigener Verantwortung zu beachten. Silver Eagle® ist ein eingetragenes Warenzeichen der Leprinxol GmbH.